



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 14

令和6年10月7日

運動会の練習が始まりました

今年度は熱中症対策により、例年より実施日を遅らせ、10月12日（土）に運動会を実施します。そのため、練習も9月17日（火）から開始しました。どの学年も暑さに負けず、運動場や体育館、レインボーホールで一生懸命に練習をしています。

当日は、各演技・競技に全力で取り組む姿や、練習の成果を生かした素晴らしい発表を見せてくれることを期待しています。

運動会のスローガン

みんなヒーロー！ 正々堂々 絆のバトンで走り切れ

9月18日（水）に運動会の結団式を行いました。今年度も、赤、黄、青の3色で対抗戦をします。結団式では6年生が司会を務め、運動会のスローガンと各色のめあて（目標）を確認しました。

<練習の様子>

高学年表現：団結だ！笑顔だ！全力だ！これが合川の高学年！



団結！



笑顔！



全力！

低学年表現：合川ハロウィンパーティー



徒競走



全校練習



各学年の演技は、日に日に上達してきました。体育館から運動場に出て、隊形や立ち位置を確認しながら練習を続けています。開会式や閉会式などの全体練習も、まだまだ暑さの残る中、運動場や体育館で意欲的に取り組んでいました。

当日は子どもたちの頑張りに、あたたかい声援をお願いいたします。